

みんなの

ひろ 広場

ほくたち
わたしたちの作品を見て

ふれあいギャラリー



「私の顔」

訓小4年
ことね 琴音さん



訓小5年
みく 未来さん

3枚書いて、一番上手に書けた一枚です。「む」の「はね」が難しかったです。



訓小5年
ももか 寺尾百加さん

習字の時間に一番上手に書けた一枚です。「読」の最後の「はね」が難しかったです。

表紙から



寒さなんか吹き飛ばせ!

2月3日にさむさむまつりが開かれました。寒さを吹き飛ばすイベントが多数行われ、雪像横に造られた大きな雪の滑り台では、子どもたちが歓声を上げていました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は3月22日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

クレアさんの体験記

“節分の豆まき 楽しかったです”



2月1日に幼稚園の豆まきに参加しました。袴(かみしも)を初めて着て鬼のお面で鬼役になったり、鬼に豆をぶついたり、とても楽しかったです。鬼に驚きビックリして泣き出す子どももいたので、かわいそうでした。

2月3日はさむさむまつり綱引き大会に参加して優勝しました。アメリカのカリフォルニアでも学校のイベントで綱を引く機会があったので、引くことには慣れていましたが、コートが滑るので力を入れることが大変でした。会場はとても寒く、体が冷え過ぎて、逆に疲れを感じることはありませんでした。

3月は中学校の卒業式。3年生とお別れするのはさびしいです。

わが家の

高塚 ^{その}想乃ちゃん
西幸町 1歳3か月



アイドル

お母さん
麻代さんのお話

「その」という響きを私が考え、字は父親が決めました。音が出る絵本が好きで、自分で音を鳴らして、体を揺らしながら遊んでいます。滑り台の付いたジャングルジムでも遊べるようになりました。もう少し大きくなったら公園に行つて、外で遊びたいと思つています。将来は健康に育つてもらいたいと思います。

みんな 仲良し 楽しい学校

みんなと遊んだことが一番の思い出。昨年10月から児童会の保健体育委員長をしています。体を使った遊びを考えたり、かぜの予防「うがい、手洗い」などの啓発活動を行っています。小学校6年間の一番の思い出は、友達と一緒に体育館でボールを使い遊んだことです。中学校では、苦手な教科の国語と社会の勉強に力を入れて、苦手を克服したいです。



山田 葵陽音さん
(大谷 居小6年)

川柳 訓子府川柳社

血の絆もう揺ぎない家族の輪
大谷 今野きくえ
転ぶ度お守り身に付け怪我もなく
実郷 森岡 久子
財布見てレシート見てる小正月
東町 所 モト
生きている証雪掻きも元気でる
東幸町 中島 玲子
スケートで速さ競つた友も老い
日出町 中野 正紀
にんまりとお神籤大吉握りしめ
東町 船戸 千春
小さな灯をともし明日にかける橋
高園 兼安 光子
四捨五入しながら米寿という齡
協成 東 清子
初詣疎林で輝く朝の星
緑丘 横川千代子
嫁姑はずむ話しの暖かみ
旭町 堤 裕紀子
後期高齢否応なしに我が身にも
清住 今野 幸子